
 Conseil d’établissement École Le Rucher  Le mercredi 17 octobre 2018, à 19h  PROCES VERBAL  1. Ouverture de la séance La séance est ouverte à 19h00.  2. Secrétariat et présences Tous les membres du conseil sont présents ce soir. Lydia Charron, étudiante au bac en enseignement, est observatrice au conseil ce soir.  3. Parole au public Aucun public ne prend la parole ce soir.  4. Adoption de l’ordre du jour Mme Chantal Villeneuve propose l’adoption de l’ordre du jour. CE 17-10-18-01   5. Adoption du procès-verbal du 20 juin 2018 M. Loïc Albert propose l’adoption du procès-verbal. CE 17-10-18-02   6. Nomination d’un représentant au comité de parents (décision) Mme Pascale Fournier se propose pour rendre compte des procès-verbaux lors des séances du CE sans toutefois se charger d’être représentante officielle au comité de parents.  CE 17-10-18-03   7. Règles de régie interne (approbation) Adopté à l’unanimité. CE 17-10-18-04   8. Calendrier des réunions du C.É. (décision) Voici les dates proposées pour des rencontres débutant à 19h. Mercredi 12 décembre Mercredi 6 février 2019 Mercredi 27 mars Jeudi 2 mai Jeudi 13 juin (18h) CE 17-10-18-05  9. Politique alimentaire – événements spéciaux (approbation) Mme Annie Larouche relit la proposition de l’an dernier au conseil. Les collations sucrées offertes aux enfants se limiteront aux moments suivants : Noël, carnaval et la fin de l’année. CE 17-10-18-06   10. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation (approbation) Mme Annie Larouche précise au conseil que la problématique de l’intimidation est très peu présente à l’école. Mme Fournier propose l’adoption du plan de lutte. CE 17-10-18-07 



  11. Activités éducatives complémentaires (approbation) Mme Annie Larouche fait part au conseil de la nouvelle façon de faire cette année.  Un certain montant sera accordé par le gouvernement (probablement autour de 38$ par élève), ce qui réduira de beaucoup la facture qui sera présentée aux parents. Mme Labelle propose l’adoption des sorties éducatives complémentaires. CE 17-10-18-08   12. Autorisation de sorties autour de l’école (approbation) Le conseil donne son accord pour pré approuver les sorties autour de l’école sans formellement en informer le CE à chaque fois. CE 17-10-18-09   13. Demande fonds à destinations spéciales (approbation)  Le conseil autorise certains montants tirés de ce fond :  2200$ et 1100$ pour le transport des élèves lors des sorties à Minogami (6ième) et en classe nature (volet alternatif). 1000$ pour du matériel en ergothérapie. 1000$ pour du matériel lors des ateliers du volet alternatif. 700$ pour un service d’ergothérapie pour les élèves de la classe 911. 200$ pour la fête de l’Halloween  (Pour un total de 6282$) CE 17-10-18-10   14. Mesure d’aide aux parents : conférences secteur (approbation) L’école a reçu un montant de 1000$ afin d’inviter Danie Beaulieu et Sonia Lupien en partenariat avec les écoles du secteur.  M. Marc offrira aussi une conférence aux parents de l’ensemble des écoles de Sainte-Julie (15 novembre). Mme Chantal Villeneuve propose l’adoption de ce projet. CE 17-10-18-11   15. Activités parascolaires (approbation) L’école fait affaire avec Club Récréaction et Chant Chorale.  Mme Larouche nous informe que les activités sont déjà en place car nous souhaitions les lancer rapidement dès le début de l’année. Mme Rachel Daigle propose l’adoption des activités parascolaires. CE 17-10-18-12   16. Projet éducatif (information) Mme Larouche présente la démarche qui a été mise en place avec tout le personnel de l’école afin de rédiger l’énoncé des 3 valeurs qui caractériseront notre école (dépassement, ouverture et positivisme) ainsi que notre vision et notre but.   17. Parole au représentant du comité de parents Aucun comité de parent n’a eu lieu depuis la dernière séance du CE.   



18. Parole aux membres M. Marc Langevin présente son projet de corvée de nettoyage de la cour à la rentrée scolaire.  La semaine précédant la rentrée, il sollicitera des parents pour faire un bon ménage de la cour afin d’en faire un gros événement communautaire.  Mme Daigle nous annonce qu’elle a créé une page facebook pour l’OPP (Bénévolus du Rucher).  Les membres de l’OPP ont fait un sondage auprès des parents et cela a nettement facilité le recrutement de bénévoles pour cette année et la réponse des parents est excellente. Le conseil souligne à quel point l’apport de l’OPP commence à se faire sentir et apporte déjà des bienfaits au Rucher.   19. Parole à la direction  Mme Larouche présente le fruit des deux campagnes : paniers de légumes (996$) et vente de plantes (965$).  Elle informe également le conseil de l’importance de penser à une éventuelle campagne de financement en vue de la grande rénovation de la cour d’école.    20. Affaires diverses   21. Levée de la séance La séance est levée à 20h26.  Loïc Albert Secrétaire    


